I Bayern, da bin i dahoam

So lautete am 29.6.23 das Motto unseres Schulfestes in Pettendorf.

Nach einer gemeinsamen Begrüßung der Eltern durch Schüler und Frau Aschenbrenner mit Blasmusik und Gstanzln, wurde unser Fest eröffnet.

Neben Watten, Masskrugrennen, Dosenwerfen und Fingerhakeln, konnten die Kinder auch noch Tischsets, Armbänder, Glubberl und Buttons basteln, alles typisch bayrisch natürlich.

Für das leibliche Wohl war bestens durch unseren stets engagierten Elternbereit gesorgt.

Nach zwei Stunden war der weiß-blaue Spaß vorbei.

In einem gemeinsamen Auszug aus dem Schulgebäude mit wedelnden Fahnen und Blasmusik verabschiedeten sich die Schüler und Lehrer von den Eltern.

Die Grundschule Pettendorf bedankt sich mit einem herzlichem Vergelt's Gott bei allen Helfer und Mitorganisatoren.

